

## No descarta Lomelí trabajar con gobierno de González Valle

El Diputado panista dijo que no ha recibido de manera oficial o informal alguna invitación para integrarse al gabinete de Manuel González Valle, pero no lo descarta

Estrella Álvarez

El diputado local Jorge Lomelí Noriega rechazó haber recibido de manera "oficial" o de manera "informal" la invitación para incorporarse al gabinete de Manuel González Valle para la presidencia municipal de Querétaro.

Sin embargo, no descarta la posibilidad de incorporarse al gabinete del presidente municipal electo Manuel González Valle a partir del primero de octubre siempre y cuando reciba la invitación.

"Por supuesto que estoy dispuesto a colaborar con cualquier gobierno panista".

En entrevista, comentó que seguramente muchos lo han "candidateado" porque ha participado con González Valle desde el proceso electoral, y actualmente en algunos proyectos.

"No sabría decirte porque en estos momentos le estoy apoyando en muchas cosas, no sabría decirte a ciencia cierta, porque tuve la posibilidad de colaborar en campaña, pero a ciencia cierta no sabría decirte... lo que yo he platicado con él ha sido prácticamente en base a proyectos, y eso ha sido todo".

Refirió que no ha platicado con el alcalde electo la posibilidad de incorporarse a su gabinete, posiblemente al frente de algunas de las dependencias.

## Pide Convergencia revisar elección de auditor

Para clarificar el proceso de designación del titular de la Entidad Superior de Fiscalización, José Luis Aguilera Rico solicitará la intervención de la Junta de Concertación Política

Estrella Álvarez

Luego de la elección de Rafael Castillo Vandenpeereboom, presidente de presupuesto del gobierno del Estado, como titular de la Entidad Superior de Fiscalización, el diputado por Convergencia José Luis Aguilera Rico, solicitará una revisión en el proceso de selección.

Informó que también solicitará todos los documentos donde se acredite que los interesados cumplieron con los requisitos establecidos en la ley y los que marcaba la convocatoria.

Añadió que ello, es con la finalidad de que el órgano creado por la LIV Legislatura del Estado, "no quede en manos de un partido político, y no se cometan errores como los que han cometido los actuales encargados de la Contaduría Mayor de Hacienda".

Esto, luego de que trascedió que el funcionario electo habría sido "el elegido" del gobierno estatal para dicho cargo público.

Aguilera Rico precisó que se deben despejar todas las dudas, sobre la posibilidad de posibles militancias de partidos políticos al momento de la inscripción de los interesados en ocupar el cargo de Auditor Superior de Fiscalización, ya que "se debe dejar en claro que el proceso de selección fue transparente y con apego a la ley y la convocatoria, no por presiones o por encargo de algún partido político en especial".

Finalmente, advirtió que para clarificar este proceso de designación del titular de la Entidad Superior de Fiscalización, solicitará también la intervención de la Junta de Concertación Política, para la revisión de dicho procedimiento.



Diputado José Luis Aguilera Rico.

## Un kilómetro antes Neutraliza EMP a los perredistas en el aeropuerto

**ALEJANDRO GUILLÉN LEÓN**

Unos 150 militantes del Partido de la Revolución Democrática, encabezados por su dirigente estatal, Pablo González Loyola, marcharon hasta el Aeropuerto Internacional de Querétaro para manifestar ante el Presidente de la República, Vicente Fox Quesada, su rechazo a los resultados de la elección presidencial del 2 de julio. Le mandan un pliego petitorio al Ejecutivo Estatal donde le piden que ya no intervenga en la calificación de la elección presidencial, y que respete el conteo de voto por voto, casilla por casilla.

A las 9:10 de la mañana tres camiones de pasajeros salieron de la Alameda Hidalgo los poco más de 150 perredistas que viajaron hasta el aeródromo internacional.

Ahí el Presidente Vicente Fox inauguraría la planta aeronáutica Bombardier. Los perredistas tuvieron que sortear tres retenes de seguridad: el primero en el cruce de la comunidad de La Griega, en el Marqués, y la carretera a Tequisquiapan, uno más a medio kilómetro del primero, y el tercer a casi un kilómetro del AIO, hasta ahí llegaron.

6 patrullas de la Policía Estatal, dos de la Federal, y elementos del Estado Mayor Presidencial, recibieron a los perredistas, que bajaron, corearon sus consignas de voto por voto, casilla por casilla, todo sin incidentes mayores.

Hasta ahí llegaron los perredistas, a un kilómetro del acto central que encabezó Vicente Fox, y solamente, además de lanzar sus consignas, sus demandas, al aire, pudieron entregar un documento a un elemento del Estado Mayor Presidencial, que supuestamente lo haría llegar al Ejecutivo Federal.

El marcaje personal, que por consignas aplican militantes de la coalición Por el Bien de Todos al Presidente Vicente Fox, fue neutralizado con un 'dribling' de seguridad del Estado Mayor Presidencial, por lo menos en esta ocasión en Querétaro.

## Tenemos voz y voto: Morales Reclama la Iglesia derecho a opinar de temas públicos

**JOSE LUIS RODRIGUEZ**

El clero reclama su derecho de opinión pública luego de que el PRD, en voz de la diputada electa Carmen Consolación González, pidiera a la Iglesia no opinar en temas políticos, pues enturbiaba el ambiente.

VEA: LLAM...PAG. 3/A

"Callar al clero son ideas del pasado", dijo el padre José Morales Flores, quien recordó la reforma constitucional a principios de la década de los noventa, que les otorgó la ciudadanía a los clérigos.

Esa reforma nos dio derecho a voz y voto, aunque no a ser votados, por lo que tenemos todo el derecho de opinar, agregó. Sobre la postura de la Iglesia que ha sido contraria a las manifestaciones de los simpatizantes de López Obrador y que ha molestado a los perredistas, el vocero de la Diócesis dijo que sólo han juzgado los hechos sin expresarse a favor de ningún partido político, pues a la Iglesia sólo le toca promover la paz.

"Y los hechos ahí están, donde vemos que se está afectando a terceros —con los plantones en la Ciudad de México—; vemos a pobres que están sufriendo, si somos lógicos, pues vamos a cuidar esos pobres, cuántos que vivían con sueldos bajos o de propinas en los hoteles se quedaron sin trabajo", se preguntó.

Apuntó que la Iglesia invita a diálogo y recuerda principios y pide no hacer males para que vengan bienes, pues hay muchos caminos de protesta antes que los plantones, a través de los tribunales y del diálogo.

El padre Morales señaló que muchos levantan la voz para callar al clero, "principalmente los de izquierda que nos tachan de conservadores, pero yo creo que podemos opinar, sobre todo cuando se trata de derechos naturales; (López Obrador) está llamando a no obedecer a organismos que deben regir nuestra democracia; creo que no estorbamos al hablar, simplemente invitamos a la reflexión... esa es la idea".

Finalmente, apuntó que el clero "no formamos ni levantamos grupos", sólo nos pronunciamos por la reconciliación, por la concordia y por la paz, y eso no hiera a nadie, "a menos que ellos estén en contra de la paz, a lo mejor sí se sienten ofendidos". Yo los llamo al camino positivo de construcción, no de choque ni de ataque, concluyó.

## Veo un panorama oscuro para el país: Elena Poniatowska

**ALEJANDRO GUILLÉN LEÓN**

En el día de Santa Elena, la escritora Elena Poniatowska encabezó los actos de resistencia civil de la coalición Por el Bien de Todos en Plaza de Armas, en donde dijo que ve un futuro oscuro, para el país. Así, entre la política y la literatura, la escritora festejó su Santo, con un acto de resistencia civil.

Acompañada de unas cincuenta mujeres indígenas de la Unión de Mujeres Indígenas y Campesinas, UMIC, de Amalco y El Marqués, y arropada por cientos de ciudadanos que acudieron a saludarla, a verla, mostrarles su solidaridad, Elena, o Elenita, como le decía la mayor parte de la gente, se apostó en Plaza de Armas, frente a Palacio de Gobierno, para encabezar los actos de resistencia civil y ratificar la demanda de la coalición PBT de contar voto por voto, casilla por casilla.

Desde las 10 horas la escritora llegó al 1810, en donde causó conmoción, fue recibida con simpatía por los organizadores, medios de comunicación y la ciudadanía en general, que más tardó en enterarse de su presencia que en empezar a llegar con flores, de regalo, libros, de regalo, y libros para la firma, el autógrafo, y no pudieron faltar las fotos y recuerdo.

Talmente de blanco, acompañada de la Lucida de Gutiérrez Vega, sólo se encabezó el ayuno, sino que leyó fragmentos del libro "El Evangelio Según los Niños", y textos de la obra "Las Siete Leyes Espirituales del Éxito", lectura que estuvo alternando con la firma de ediciones de sus obras literarias.

Así entre literatura y política, la escritora dijo ver un panorama oscuro para el país, si es que no se da el recuento del voto por voto, y casilla por casilla.

Afirmó ante los presentes que un pueblo que aprende a protestar, un pueblo que aprende a luchar y a defenderse, esto con relación a los actos de resistencia civil, desde los campamentos en el Zócalo de Ciudad de México, hasta el ayuno taller literario que encabezó en Plaza de Armas.

Con su figura menuda, inofensiva, que destella ternura, tranquilidad con su gran pasión, leer y escribir, porque traía su grabadora para conversar a las mujeres indígenas, la escritora festejó su santo, dando lucha, como dijo, para que llegue a la Presidencia de la República un hombre de honor, que no deje dudas que ganó limpiamente.

## Llama Rivadeneyra al respeto de terceros

El Alcalde electo de SJR, se pronunció por el derecho a la libre manifestación, pero sin afectar a la demás gente

San Juan del Río

Guillermo Contreras

Lamenta Jorge Rivadeneyra Díaz, Alcalde electo en San Juan del Río, las acciones emprendidas en el estado de Querétaro por miembros del Partido de la Revolución Democrática (PRD).

El político dijo que todo el mundo tiene derecho a manifestar sus ideas; sin embargo cuando se ven afectados terceros, el panorama debe ser mediado por las autoridades correspondientes, siempre teniendo en cuenta el marco de la legalidad.

El entrevistado dijo que sobre todas las cosas debe existir un respeto a las instituciones, refiriéndose al marcate personal que llevaron a cabo los simpatizantes de Andrés Manuel López Obrador, al presidente Vicente Fox, durante su visita por el estado de Querétaro.

"Para nosotros en San Juan del Río la prioridad será trabajar, tener orden y un municipio de paz, somos gente pacífica, nos gusta vivir bien; entonces todo lo que atente contra ese estado en el que nos gusta estar a los sanjuanenses, no estaremos de acuerdo con ello.

"La idea es que todo el mundo puede manifestarse y expresarse, pero con orden, sin afectar el derecho de terceros, a mí me parece que en algunas ocasiones ya se ha trasgredido la paz y el orden de algunas personas y esa es la raya, que yo invité a todos los sanjuanenses y todos los ciudadanos que se quieran manifestar, para que no se extralimiten".

Rivadeneyra Díaz, dijo tener conocimiento de que algunos miembros del Sol azteca, no están de acuerdo con el actuar de otros perredistas, en este sentido reiteró su llamado a la cordura y respeto a terceros.

## Destituyen a Moreno Mayorga como líder del PRD

La decisión fue estatutaria, además de la disputa política al interior del Comité Municipal entre Juan Manuel Moreno y Zacarías Ávila

Corregidora

Eduardo Rea

Juan Manuel Moreno Mayorga fue destituido como líder del PRD en el municipio de Corregidora, así lo informó el Comité Ejecutivo en aquella demarcación, mediante un documento enviado a este medio de comunicación y signado por la nueva dirigencia.

El comunicado especifica que en el pasado proceso electoral interno se vivieron momentos de disputa política entre la anterior presidencia a cargo de Juan Manuel Moreno Mayorga y Zacarías Ávila Corona Secretario General del CEM, situación que conllevó a que el pasado 15 de julio el Consejo General del PRD en el Municipio de Corregidora destituyera a ambos integrantes.

Ante este cese de funciones el Consejo General, nombró a un nuevo presidente quedando en la figura de Carlos Sánchez Tapia, mientras que Antonio Díaz García fue nombrado como Secretario General del Partido del Sol Azteca incorregidora.

Sin embargo se aclara que además en base a la reglamentación interna del PRD y su estatuto general no sólo se determinó su destitución por las disputas, sino también porque Moreno Mayorga y Ávila Corona, buscan ocupar la posición de primer regidor plurinominal electo y se encuentran disputando la determinación en juzgados.

Por lo que se afirma que Juan Manuel Moreno, no es ya un integrante del Comité, ni puede realizar declaración alguna a nombre éste, por lo que desconocen las declaraciones vertidas de que el PRD de Corregidora no apoyará plantones y movimientos en el estado, pues actualmente se encuentran trabajando en esto de manera activa.

## Siguen sin apoyar a delegados municipales

El representante de Senegal de Palomas, asegura que la autoridad municipal de San Juan del Río, no ha cumplido su palabra de ponerse al corriente con este gasto económico

San Juan del Río

Guillermo Contreras

Los 79 delegados de comunidades en el municipio de San Juan del Río, no han recibido los apoyos correspondientes que mensualmente otorga la administración local.

De acuerdo con los representantes de Senegal de Palomas, El Organo, La Llave, La Valla y el Mirador, la administración de José Luis Gutiérrez Legorreta no ha cumplido con este compromiso desde hace 4 meses.

Situación que resulta difícil, tomando en cuenta que para informar sobre las necesidades que se tienen en las diferentes comunidades, se necesitan apoyos económicos para el transporte.

Cabe recordar que el titular de la Secretaría de Desarrollo Social, en el ayuntamiento Jorge Torres Pérez, había declarado el 24 de julio que la situación sería resuelta en un par de semanas; sin embargo la aparente falta de recursos en el gobierno actual, ha afectado sustancialmente a los delegados de comunidades.

En total son 69 subdelegaciones y 10 delegaciones, cada una recibe mensualmente la cantidad de 1 mil 500 pesos, misma que es utilizada para el apoyo de transporte de los representantes de comunidades, cuando requieren hacer

alguna gestión en la administración local.

En total se adeudan 4 meses, según informan algunos delegados, por lo que la administración deberá de liquidar un total de 474 mil pesos.

"Nosotros estamos en

"Nosotros estamos en la mejor disposición de trabajar a favor de la comunidad y de las personas que viven en ella, desafortunadamente en algunos casos nos encontramos incomunicados, no existe línea telefónica y es necesario transportarnos en camión para gestionar los apoyos".

**Wilfrido Moreno**  
Representante de Senegal de Palomas

mejor disposición de trabajar a favor de la comunidad y de las personas que viven en ella, desafortunadamente en algunos casos nos encontramos incomunicados, no existe línea telefónica y es necesario transportarnos en camión para gestionar los apoyos.

"Se supone que para eso es ese apoyo, hasta el momento tengo entendido que a nadie se le ha pagado desde hace 4 meses", refirió el representante de Senegal de Palomas.

Sería en Obras Públicas de San Juan del Río

# Contemplan a priísta en gabinete del PAN

Jorge Rivadeneyra Díaz, no descartó la participación de Martín Tejada Sinicio dentro de su equipo de trabajo en la administración entrante

## San Juan del Río

Guillermo Contreras

El presidente electo al ayuntamiento de San Juan del Río, Jorge Rivadeneyra Díaz, dio a conocer que Martín Tejada Sinicio, exdirigente de la CNOP y miembro del Partido Revolucionario Institucional (PRI), podría encabezar la dirección de Desarrollo Urbano, Obras Públicas y Ecología Municipal (SDUOPEM).

Sin embargo, aclaró que otros perfiles están siendo también analizados, para tomar una determinación en próximas semanas.

"Si estamos contemplando a Martín Tejada, como posible director de obras públicas municipales, sobre todo por su enorme experiencia como arquitecto, además quiero recordar que por encima de ser priísta, él es un ciudadano muy destacado".

**Jorge Rivadeneyra**  
Alcalde electo de SJR

El Alcalde electo aseguró que su gabinete estará integrado por personas de diferentes partidos, ya que según el entrevistado, es más importante el compromiso al servicio público que los intereses de los organismos políticos.

Asimismo dijo que se apoyará en los colegios de profesionistas, quienes ocuparán un papel importante en la próxima administración.

Rivadeneyra Díaz lamentó que se esté especulando tanto con los nombres de su próximo gabinete, ya que recordó algunos puestos son designados a través del ayuntamiento.

Sin embargo por otro lado se dijo contento por la forma en que la ciudadanía tiene interés en conocer a los próximos servidores públicos, en este sentido dijo que no defraudará a nadie con sus decisiones, pues todas están siendo valoradas a conciencia.

"Si estamos contemplando a Martín Tejada, como posible director de obras públicas municipales, sobre todo por su enorme experiencia como arquitecto, además quiero recordar que por encima de ser priísta, él es un ciudadano muy destacado que pertenece al colegio de profesionistas; sin embargo la decisión no es definitiva".

Fuentes cercanas al político dieron a conocer que Gustavo Ríos Garduño, actual coordinador de Turismo, podría permanecer en su cargo gracias al buen papel que ha desempeñado.

## Amealco de Bonfil

Jorge Espitia

En Amealco de Bonfil está descartado que se registren brotes de violencia o enfrentamientos entre seguidores del perredista Oscar Pérez Martínez, y la ciudadanía que votó por el presidente municipal electo para el periodo 2006-2009, el priísta Javier Cajiga Rodríguez, declaró Fidencio Rodríguez Luna, dirigente del Partido Revolucionario Institucional en esta municipalidad.

"Tenemos la seguridad que no, porque la gente es gente pacífica, mayormente la gente que está del lado y votó por la Alianza por México, por el Ing. Javier Cajiga Rodríguez, es gente pacífica desde la campaña lo mostró y así se ha mostrado hasta la fecha".

El PRI, agregó su dirigente en Amealco de Bonfil, no teme a perder la elección de ayuntamiento en la sala superior del tribunal electoral del poder judicial de la federación, al afirmar que el triunfo de Cajiga Rodríguez fue legítimo y lo han acreditado tanto el instituto electoral de Querétaro y el Tribunal Superior de Justicia en el Estado de Querétaro.

El dirigente priísta reiteró el llamado a sus compañeros y a la ciudadanía en general para evitar caer en provocaciones de los perredistas, y al candidato a la presidencia municipal de Amealco de Bonfil, el perredista Oscar Pérez Martínez para que asuma su responsabilidad y reconozca la derrota electoral e informe con apego a la verdad a sus seguidores para evitar que se caldeen los ánimos.



Fidencio Rodríguez Luna, dirigente del PRI en Amealco.

"A Oscar Pérez Martínez, lo invitaría a que asuma su responsabilidad como candidato perdedor, ahorita nada más".

Fidencio Rodríguez afirmó que el plantón por tiempo indefinido que mantiene gente que no está bien informada, que además es engañada por lo que confió en que una vez que la sala superior del Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación, califique la elección de ayuntamiento de Amealco de Bonfil, los seguidores de Oscar Pérez Martínez, asumirán la derrota.

## Descarta PRI brotes de violencia en Amealco de Bonfil

El líder municipal de este partido, dijo que no temen perder la elección de ayuntamiento en la sala superior del Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación